



JOSE BOHR, LITERATO: NUEVA FACETA DE UN HOMBRE MULTIPLE

Los

"Mañana hacia el ayer", un libro de ciencia ficción, hizo saltar al mundo de la literatura a José Bohr, un hombre de inquietudes múltiples que en su currículum anota el haber sido cineasta, actor, compositor musical, pianista y cantante, y que se ha mantenido en el primer plano de la actualidad, más de 40 años, lo que es un record en cualquier parte del mundo.

El libro, que lleva como subtítulo "El extraño diario de Julius Drive", fue prologado por el ex embajador de Chile en Londres, Manuel Bianchi, quien recuerda las películas y canciones que hicieron famoso a José Bohr.

EL CRO NISTO. SANTIAGO, 28-IX-1975. P.3. sepl.

Curiosamente, su debut literario no es en algún tema de sus numerosas actividades, sino en algo inesperado como la literatura de anticipación. Pero para quienes representaron esta extrañeza al autor, la respuesta ya estaba en prensa. "Luz, Cámara, Acción" verá la luz de las librerías en poco tiempo más y en esa obra Pepe Bohr hace recuerdos de su larga caminata por el mundo de los sets y las estrellas.

"Mañana hacia el ayer" fue editada por Editorial del Pacífico en una primera edición de dos mil ejemplares. La respuesta del público no se ha hecho esperar y ya los amantes del género de Ray Bradbury la están haciendo su favorita.

José Bohr, literato, nueva faceta de un hombre múltiple.

[artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1975

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

José Bohr, literato, nueva faceta de un hombre múltiple. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)